



Habitat

Une soirée pour comprendre l'audit énergétique

17 mai 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La maison de l'habitat accueille depuis mai 2019 tous les habitants ayant un projet immobilier : achat, location, rénovation. Dans un contexte de crise énergétique profonde, elle délocalise ses activités pour aller à la rencontre de ceux qui souhaitent engager des travaux de rénovation. Après le succès de sa 1^{re} « rencontre de la rénovation » en février dernier, elle se rendra à St-Aubin-sur-Gaillon le jeudi 1^{er} juin à 20h pour un 2^e rendez-vous.

Un cycle de rencontres dédié à la rénovation énergétique

Après une entrée en matière assez généraliste sur le thème de la rénovation performante des logements, cette 2^e rencontre vise à creuser le sujet de l'audit énergétique : quand faire un audit énergétique et pourquoi ? A qui s'adresser ? Combien cela coûte-t-il ? Quelles aides financières peuvent être débloquées avec un audit énergétique ? Les échanges seront enrichis par la présence d'un bureau d'études conventionné par la Région Normandie qui accompagne les particuliers dans les étapes de cet audit.

La maison de l'habitat organisera, dans les mois à venir, de nouvelles rencontres de la rénovation dans les communes de l'Agglo, avec le soutien des mairies. L'objectif est simple : qu'un maximum de personnes prenne connaissance de son existence et de son utilité, notamment sur le volet de la rénovation énergétique. Ces réunions sont **ouvertes à TOUS les habitants du territoire**, quel qu'en soit le lieu d'accueil.

Propriétaire, locataire, bailleur ou même usufruitier d'un logement sur le territoire Seine-Eure, tous peuvent profiter d'un accompagnement gratuit de La maison de l'habitat. Elle les aidera, pas à pas, à mener à bien leur projet de rénovation énergétique.

Informations pratiques

RDV le jeudi 1^{er} juin, à 20h, à la salle des fêtes de Saint-Aubin-sur-Gaillon (1 rue des Motelles). D'une durée d'environ 1h30, avec un temps de présentation suivi d'un temps d'échanges avec le public, cette 2^e réunion est organisée à la demande de la mairie de St-Aubin-sur-Gaillon.



À PROPOS DE LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION SEINE-EURE

L'Agglomération Seine-Eure est située à 30 minutes de Rouen, 1h de Paris et 1h de la mer. Elle compte 60 communes, avec près de 103 285 habitants. Premier pôle économique du Département de l'Eure, avec un environnement industriel fort de multiples expertises comptant plus de 1 500 entreprises. Ce territoire à Haute Qualité de Vie en Normandie dispose de nombreuses infrastructures : 3 gares SNCF, autoroutes A 13 et A 154, un parc des loisirs, les centres aquatiques intercommunaux Caséo et Aquaval, et la patinoire intercommunale Glacéo.

CONTACT PRESSE - Direction de la valorisation du territoire et de la communication

Giovanna Berdeaux - Chargée des relations presse et médias
02 76 46 03 54 / 06 72 61 30 06 - giovanna.berdeaux@seine-eure.com



agglo-seine-eure.fr



@agglo.seine.eure



@AggloSeineEure



@territoireseineure